

Les différences sont belles

Histoire réaliste • 7/8 ans



Chapitre 1 : La nouvelle école

Le petit Louis avait déménagé dans une nouvelle ville avec sa famille. Il allait bientôt commencer une nouvelle école. Il était nerveux et un peu triste de quitter ses amis et son ancienne maison. Il se demandait s'il se ferait de nouveaux amis dans sa nouvelle école.

Le jour de la rentrée, Louis s'est habillé avec ses vêtements préférés, a mangé un bon petit-déjeuner et a pris son sac à dos. Il est allé à l'école avec ses parents. En arrivant à l'école, il a vu beaucoup d'enfants qui jouaient dans la cour de récréation.

Louis a été accueilli par une gentille enseignante, Madame Dupont. Elle lui a présenté la classe et Louis a trouvé un siège vide tout près de la fenêtre. Il a posé son sac à dos et a regardé par la fenêtre.

Soudain, il a entendu une voix : « **Salut, je m'appelle Karim. Tu es nouveau ici, n'est-ce pas ?** ». Louis a tourné la tête et a vu un garçon souriant avec des yeux bruns chaleureux. Louis a répondu : « **Oui, je m'appelle Louis. Je viens de déménager ici avec ma famille.** ».

Karim a dit : « **C'est cool, je suis content que tu sois dans ma classe. Tu veux jouer avec nous à la récréation ? Nous avons un match de football prévu, et nous avons besoin de plus de joueurs.** ».

Louis était content de rencontrer un nouveau camarade de classe. Il a répondu : « **Oui, ça serait super ! J'adore jouer au football.** ».

Les deux garçons ont échangé un sourire amical et sont allés jouer ensemble à la récréation.

Chapitre 2 : La différence

Au fil des jours, Louis a appris à connaître Karim et les autres garçons de la classe. Il aimait vraiment passer du temps avec eux. Toutefois, il a remarqué que Karim avait une apparence différente de la sienne. Karim avait une peau foncée et des cheveux noirs bouclés. Louis n'avait jamais passé beaucoup de temps avec des enfants ayant une apparence différente de la sienne.

Un jour, Louis a demandé à Karim : « **Pourquoi tu as la peau plus foncée que moi ?** » Karim a souri et a répondu : « **Eh bien, ma famille vient d'un autre pays. Mes parents viennent du Maroc.** ».

Louis a été surpris et curieux. Il a demandé : « **Comment c'est le Maroc ?** ». Karim lui a expliqué que c'était un beau pays avec des plages, des montagnes et des déserts. Il a également partagé une vidéo sur son téléphone portable montrant une danse traditionnelle marocaine.

Louis était fasciné par tout ce qu'il a appris sur le Maroc. Il a réalisé que même s'il et Karim étaient différents, ils avaient beaucoup en commun.

Chapitre 3 : La tolérance

Les semaines ont passé, et Louis a commencé à se sentir plus à l'aise dans sa nouvelle école et sa nouvelle vie. Il avait de nouveaux amis et aimait passer du temps avec eux. Cependant, un jour, il a vu quelque chose qui l'a rendu triste.

Un groupe d'enfants a commencé à se moquer de Karim parce qu'il était différent d'eux. Ils ont dit

des choses méchantes sur sa peau foncée et sa culture.

Louis s'est senti mal pour son ami. Il savait que ce n'était pas juste de se moquer des gens à cause de leur apparence ou de leur culture.

Louis a décidé de parler à Karim et de lui dire qu'il était désolé pour ce qu'il avait vu. Karim a répondu : « **Ne t'inquiète pas, Louis. C'est juste que certaines personnes ne comprennent pas que la différence est une belle chose. La tolérance est importante pour que nous puissions tous vivre en paix.** ».

Louis a compris ce que Karim voulait dire. Il savait que la tolérance signifiait respecter les différences des autres, même si elles étaient différentes des siennes.

Cette journée-là, Louis a décidé de faire quelque chose de gentil pour Karim. Il a apporté un plat de couscous marocain à l'école et l'a partagé avec Karim et les autres garçons de la classe. Ils ont tous aimé le repas et ont remercié Louis pour sa gentillesse. Karim a dit : « **Merci, Louis. Tu es un vrai ami. La nourriture est délicieuse.** ».

Louis a répondu : « **De rien, Karim. J'aime apprendre de nouvelles choses et découvrir d'autres cultures** ».

Les deux garçons ont souri et ont continué à manger et à parler de ce qui les intéressait.

Conclusion

Louis a appris que la tolérance était importante pour vivre en paix avec les autres. Il a appris que les différences étaient belles et qu'elles méritaient d'être célébrées. Il a également appris que même s'il et Karim étaient différents, ils avaient beaucoup de choses en commun et pouvaient être de bons amis.

Louis a continué à aller à l'école, à apprendre et à grandir. Il a toujours gardé esprit ouvert aux différences et a respecté tous les gens qu'il a rencontrés. Il a toujours été fier d'avoir un ami comme Karim.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Comment s'appelle le personnage principal de l'histoire ?

- a. Karim
- b. Louis
- c. Dupont
- d. Maroc

2) Pourquoi Louis a-t-il déménagé ?

- a. Pour changer d'école
- b. Pour se rapprocher de sa famille
- c. Pour aller dans une école différente
- d. Pour visiter de nouveaux endroits

3) Comment Louis a-t-il rencontré Karim ?

- a. Ils étaient dans la même classe
- b. Ils se sont rencontrés dans la cour de récréation
- c. Ils sont voisins
- d. Ils se sont rencontrés à une fête

4) Pourquoi les autres enfants se moquaient-ils de Karim ?

- a. Parce qu'il était trop grand
- b. Parce qu'il avait des lunettes
- c. Parce qu'il était différent
- d. Parce qu'il était trop intelligent

5) Qu'a appris Louis à la fin de l'histoire ?

- a. La tolérance est importante
- b. Les différences sont belles
- c. Les deux
- d. Aucune des réponses précédentes

Bonnes réponses :

1) b. Louis 2) c. Pour aller dans une école différente 3) b. Ils se sont rencontrés dans la cour de récréation 4) c. Parce qu'il était différent 5) c. Les deux

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Rentrée: Premier jour d'école de l'année

Enseignante: Femme qui enseigne à l'école

Récréation: Temps libre pendant la journée d'école pour jouer

Peau foncée: Peau qui a une couleur plus foncée que la peau blanche

Maroc: Un pays en Afrique du Nord

Culture: Les coutumes, la nourriture, la musique, la danse, et autres choses qui font partie de la vie d'un peuple ou d'un pays

Tolérance: Le respect et l'acceptation des différences des autres

Couscous: Un plat marocain traditionnel fait avec des légumes et des grains